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El 23 de febrero del presente año, la Iglesia Manmin Iida, en la prefectura de Nagano (Japón), 
donde ministra el pastor Seungkil Ryu, tuvo su Servicio por el 20o. aniversario con la Pastora 
Guía de Manmin, Heesun Lee.

Asistió una gran cantidad de pastores y creyentes de iglesias filiales en Japón. 
Durante la primera mitad, el Equipo de Poder del Comité de Artes Escénicas de la 
Iglesia Central Manmin ofreció una actuación especial y el Coro Unido de la Iglesia 
Manmin Iida y la Banda Arco iris ofrecieron alabanza especial. Luego la Rev. 
Heesun Lee predicó el mensaje titulado “Fruto”. En la segunda mitad, los 
equipos escénicos de cada iglesia fi lial en Japón ofrecieron una variedad 
de espectáculos. El Equipo de Poder presentó danzas poderosas 
mientras cantaban las alabanzas, y los asistentes alabaron 
junto a ellos.

El 22 de febrero, es decir el día anterior, la Rev. Heesun 
Lee llevó a cabo la reunión con el pañuelo sobre el cual 
el Dr. Jaerock Lee oró (Hechos 19:11-12). Los asistentes 
recibieron el fuego del Espíritu, y muchos recibieron 
sanidad de sus enfermedades y trastornos como la rinitis, 
fractura de una pierna y capsulitis adhesiva del hombro. 
¡Ellos dieron gloria a Dios en gran manera!

GCN participó con Difusoras Religiosas Nacionales 
(NRB por sus siglas en inglés) 2014, realizado en 
Nashville, Tennessee (EE. UU), del 22 al 25 de febrero 
del presente año. NRB, que marcó su 70o. aniversario, 
es una organización de difusoras cristianas de todo el 
mundo, con los EE.UU. como su punto central. Existen 
aproximadamente 1 400 difusoras que son miembros.

GCN mantiene su amistad con el liderazgo de NRB, 
entre ellos el Dr. Richard Bott, Presidente de la Junta 
de NRB, y han publicitado el ministerio de GCN 
(www.gcntv.org). Entre ambos realizaron acuerdos 
de cooperación. El stand de GCN fue visitado por 

muchos líderes de las emisoras cristianas de diversos 
países.

El Dr. Jerry Johnson, actual Presidente de NRB, 
observó el stand de GCN y tomó nota de los libros 
del Dr. Jaerock Lee que estaban en exhibición. Luego 
declaró lo siguiente: “Me gustaría que el Dr. Jaerock 
Lee visitara esta convención de NRB”. Mostró un 
gran interés en el libro titulado Infi erno del Dr. Lee 
y agregó: “Hoy en día la mayoría de los pastores no 
predican sobre el Infi erno”.

El Rev. Igor Nikitin, Presidente de TBN Rusia, 
dijo: “Comencé un nuevo canal y a transmitir los 

programas de los sermones del Dr. Jaerock Lee. 
Aunque solo han pasado unos dos meses, muchas 
personas han enviado sus peticiones de oración. No 
ha habido nadie más que el Dr. Lee que manifiesta 
innumerables obras de sanidad a través de la oración”.

La difusora concluyó con la cooperación mutua con 
otros grupos como Rede TV en Brasil; Avetis TV en 
Armenia y TWR África (Trans World Radio), líder 
mundial entre las estaciones de radio cristiana. Junto 
con sus acompañantes, se discutió la cooperación con 
el Dr. John Ankerberg que pertenece al Consejo de 
Administración de NRB y presentador famoso.
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GCN transmite varios programas las 24 horas del día. Ellos proveen el mensaje de vida, las obras poderosas de autenticidad de la Biblia, la alabanza y la oración agradable a Dios, 
testimonios y otra información útil. Las personas pueden ver la programación incluso en sus móviles en m.gcntv.org y mediante la Internet. (Fotografía 1: stand de GCN, foto 2: Dr. 
Jerry Johnson, el recién nombrado presidente de la NRB (a la derecha), foto 3: Los visitantes mostraron gran interés en los libros del Dr. Jaerock Lee)

Interpretación Especial por el 22o. 
aniversario de la Orquesta Nissi

Durante el Servicio Dominical Vespertino del 2 de marzo 
de 2014, la primera orquesta del mundo especializada en 
alabanzas, la Orquesta Nissi (Director, Anciano Gwanhyung 
Cho), ha glorificado a Dios con su versión especial de las 
canciones “Está recibiendo la gloria” y “El camino de la fe”.
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
 México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

“Pero la sabiduría de lo alto es primeramente pura, después pacífi ca, amable, condescendiente, llena de misericordia y de buenos frutos, 
sin vacilación, sin hipocresía” (Santiago 3:17 LBLA).

La sabiduría condescendiente

Cualquier persona que se despoja de 
los pecados y el mal y busca la paz, dará 
frutos de amabilidad y condescendencia, 
es decir, el fruto de la mansedumbre y la 
consideración por los demás, con apertura a 
la razón. Entonces, ¿qué signifi ca la sabiduría 
condescendiente?

Ser condescendiente es mostrar el aroma 
de un corazón bueno y hermoso, con buenos 
frutos, tanto en palabras como en acciones. 
Si nuestro corazón está lleno de bondad y 
verdad, las palabras que salen de nosotros 
serán palabras buenas y todas nuestras obras 
serán hermosas. Pero ser bueno no es solo 
ser suave y dulce todo el tiempo. Están 
también los aspectos de fortaleza y denuedo. 
Cuando ambas opciones están bien dentro 
de la verdad, uno con razonabilidad elegirá 
lo que es más agradable a los ojos de Dios, 
discerniendo por medio del Espíritu Santo. 
Las características de ser condescendiente se 
pueden clasifi car en tres tipos.

1. Mediante el discernimiento de 
la verdad en cualquier situación, ser 
condescendiente puede dar y otorgar 
paz a los demás

Ya que el corazón de la bondad espiritual 
está lleno de la verdad, tiene la autoridad de 
la luz para ahuyentar las tinieblas. Cuando 
una persona que posee condescendencia está 
dando consejería, puede discernir la esencia 
del problema y refrescar los corazones de los 
demás. Si uno tiene motivos egoístas, sus ojos 
serán segados por su propio benefi cio o malos 
sentimientos. No obstante, si no tenemos 
motivos egoístas, podemos ver la manera de 
resolver el problema. Tener motivos egoístas 
es ser autocomplaciente. Los motivos egoístas 

buscarán ‘mi poder’, ‘mi familia’, ‘mi fama y 
poder’, ‘mi orgullo’ y ‘mi comodidad’.

En Lucas capítulo 12, hubo una persona 
que vino a Jesús y le pidió que dividiera la 
heredad de sus padres en partes iguales con 
su hermano. En esta situación, Jesús no le 
enseñó nada acerca de dividir la herencia y la 
cantidad de la porción que debía recibir cada 
hermano. Sino que, al contrario, Él intentó 
enseñarle algo aún más importante, al decir en 
Lucas 12:15 lo siguiente: “Mirad, y guardaos 
de toda avaricia; porque la vida del hombre 
no consiste en la abundancia de los bienes que 
posee”.

A menos que esta persona desechara su 
avaricia, constantemente tendría conflictos 
con su hermano. Por lo tanto, Jesús le dio 
la solución fundamental al problema. Él le 
dio la respuesta espiritual al enseñarle el 
verdadero camino de la bendición. Si ustedes 
examinan su corazón con condescendencia, 
serán capaces de ver la esencia de cualquier 
problema.

2. La condescendencia es tener 
auto contentamiento, ser calmado 
y tranquilo en la comprensión de 
la voluntad de Dios,  incluso en 
situaciones difíciles

Si somos condescendientes de corazón no 
tendremos ninguna agitación en absoluto, no 
solo en los buenos momentos, sino también 
en situaciones difíciles (Filipenses 4:11-
12). No nos desanimaremos o quejaremos 
diciendo: “Esto es complicado y esto es muy 
difícil”. Seremos capaces de hacer cualquier 
cosa con agradecimiento y alegría. Es porque 
la gracia de Dios que tenemos en nosotros es 
mucho mayor que las difi cultades que estamos 
enfrentando en este momento.

Cuando las cosas no salen como nosotros 
queremos o cuando nos encontramos en 
situaciones difíciles, hay personas que se 
quejan y tienen resentimientos. Es posible que 
también culpen al resto por las cosas que no 
marchan bien. Sin embargo, aquellos que han 
cultivado la condescendencia, no van a perder 
el consuelo en sus corazones, incluso en 
situaciones difíciles. Ellos no se sorprenden ni 
se entristecen, sino que disciernen en silencio 
la voluntad de Dios en una situación dada y, 
debido a que están seguros del amor de Dios, 
pueden estar en paz y elegir el mejor curso de 
sus acciones en cada situación.

Si tenemos auto-satisfacción en el manejo 
de nuestras situaciones con condescendencia 
y seguimos a Dios, el Espíritu Santo siempre 
nos guiará. De esta manera, podemos discernir 
si es la voluntad de Dios que vayamos, o si 

tenemos que detenernos por un momento y 
continuar luego.

3. La condescendencia no solo 
obedece a la Palabra de Dios sino que 
hace más de lo que se espera

Por ejemplo: supongamos que los padres 
le piden a su hijo que haga algo ya que van 
a salir: “Cuida de tu hermano pequeño y 
también realiza tus deberes”. Una vez que 
terminó su tarea, él podría haberse puesto 
a jugar. No obstante, cuando los padres 
regresan a casa, se encuentran con que su hijo 
no solo había hecho sus deberes, sino que 
también realizó la limpieza de algunas cosas 
en la casa. Trató de entender el corazón de sus 
padres e hizo más de lo que tenía que hacer. 
¡Qué bonito es, y cuán orgullosos están sus 
padres de él!

Del  mismo modo,  aquel los que son 
condescendientes serán obedientes a la 
Palabra de Dios, debido a que aman a Dios. 
Además, pueden discernir qué acción es mejor 
por el Espíritu Santo. Cuando Dios les ordena 
que hagan algo, debido a su entendimiento 
del corazón de Dios, ellos hacen dos o tres o 
incluso más que eso. Cuando Dios el Padre 
mire a esos hijos, Él estará tan complacido 
que dirá: “Ellos hacen lo apropiado delante de 
Mi”.

En nuestra vida cristiana, en ocasiones 
debemos escoger entre dos cosas. Si una es la 
verdad y la otra es la falsedad, es obvio que 
debemos escoger la verdad. Si ambas cosas 
son aceptables en la verdad, la mayoría de la 
gente querrá elegir lo que les benefi cia más. 
Pero si tenemos completa condescendencia, 
entonces podemos elegir lo que más puede 
glorifi car a Dios y ser más agradables a Él.

De esta manera, si tenemos los niveles 
más profundos de condescendencia, no solo 
vamos a obedecer las palabras de Dios, sino 
que haremos más de lo que se supone que 
debemos hacer.

4. El apóstol Pablo actuó con la 
sabiduría de la condescendencia

Podemos entender  e l  grado en  que 
Pablo había cultivado la condescendencia 
al considerar sus acciones y confesiones. 
Mantuvo la Ley de Moisés completamente, 
incluso antes de que él aceptara al Señor. 
Después de tener un encuentro con Él, dedicó 
todas sus fuerzas por el bien del evangelio. 
No le gustaba ni se aprovechaba de lo que 
podría haber disfrutado.

Por ejemplo: él dijo en 1 Corintios 8:13: 
“Por lo cual, si la comida le es a mi hermano 
ocasión de caer, no comeré carne jamás, 

para no poner tropiezo a mi hermano”. Esta 
fue también una respuesta a una pregunta: 
“¿Podemos comer lo sacrifi cado a los ídolos?” 
Por supuesto, si ustedes saben que algo ha 
sido sacrificado a los ídolos, es mejor que 
no lo coman. Pero no se puede rastrear todo 
el tiempo de dónde proviene la carne. Por lo 
tanto, no constituye un pecado que ustedes 
coman algo que en algún momento fue 
sacrifi cado a los ídolos (Romanos 14). En ese 
momento es simplemente comida, comerla no 
signifi ca que esté participando en idolatría.

Sin embargo, por causa de aquellos que 
tienen una fe débil, pueden sentirse incómodos 
de comer algo que había sido sacrifi cado a los 
ídolos. Además, cuando ven a otra persona 
que tiene fe comer tales cosas, es posible que 
crean que está participando en idolatría. O, 
también pueden comer pensando que está 
bien porque una persona que tiene fe lo come. 
Está bien si se lo comen pensando que es 
solamente comida, pero es un problema si 
tienen remordimientos de conciencia cuando 
están comiendo, pensando que había sido 
sacrificado a los ídolos. Si ustedes sienten 
que no deberían estar haciendo algo y aun 
así lo hacen, les da motivos para que Satanás 
presente acusaciones contra ustedes (Romanos 
14:23).

En el caso de Pablo, él tenía fe de que podía 
comer cosas sacrificadas a los ídolos, no 
obstante, prefi rió no comer esas cosas, debido 
al temor de que alguien podría tropezar al 
verle comer dichas cosas. Él prefirió dejar 
de comer carne para siempre, en lugar de 
causar que otra alma tropezara a causa de sus 
acciones. Dios se agradó de Pablo por hacer 
esto, y le dio un poder mayor que el poder 
que recibieron los demás apóstoles. Además, 
Dios le dio una clara inspiración y sabiduría, 
para que pudiera dar respuestas a los 
creyentes a las preguntas sobre el matrimonio, 
el divorcio, los problemas en la familia y en 
sus trabajos, los dones del Espíritu Santo y la 
Santa Comunión.

Solo cuando recibimos la  sabiduría 
condescendiente podemos elegir lo que es 
agradable a Dios, discernir Su voluntad 
correctamente, sembrar la fe en los corazones 
de la gente con palabras buenas y bellas y 
resolver sus problemas en la verdad.

Amados hermanos y hermanas en Cristo, 
ruego en el  nombre de nuestro Señor 
que ustedes puedan recibir la sabiduría 
condescendiente con la llenura de la bondad 
y verdad, y que puedan agradar a Dios con 
obras hermosas junto con una boca que emana 
agua dulce.
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Calidad del corazón
La manera en la que ampliamente usamos nuestro corazón o cuánto nos basamos en nuestras capacidades 
potenciales al hacer nuestro trabajo puede determinar el resultado final. Las personas que poseen una mejor 
calidad del corazón, pueden hacer lo que se les ha encomendado, y aún más.
La calidad del corazón se divide principalmente en cuatro categorías. Al examinarlo, vamos a ver nuestra propia 
calidad del corazón y tratar de alcanzar un corazón más grande y más amplio, que se ocupa de muchas partes en 
el reino de Dios. De acuerdo al tipo de corazón que alcancemos, nuestras vidas y cómo somos usados por Dios, 
será algo diferente.

❀  
Por ejemplo: cuando una madre le dice a su hijo que 
limpie su habitación, se queja preguntándole por qué 

ella no le dice a su hermano menor que lo haga, o golpea a su 
hermano menor hasta que este llora en vez de limpiar su habitación. 
¿Cómo se sentirán sus padres? Tales personas no tienen sentido de 
responsabilidad como hermanos mayores. Le dan otros problemas 
y causan cargas a los demás porque son tercos en sus propios 
pensamientos y criterios. Tal vez sería mejor para este tipo de 
persona que no se les asigne ninguna responsabilidad.

Este tipo de personas se quejan o rezongan, diciendo: “¿Por qué 
debería hacer este trabajo?” Aunque sea su deber y servicio para 
el reino de Dios. Son una fuente de molestias para los demás y 
quebrantan la paz entre muchas personas. Lo que es peor, estas 
personas pueden perder las almas que Dios les ha confi ado a ellos o 
hacer que tropiecen porque no cuidan de ellos con amor.

No se arrepienten de sus deficiencias o tratan de llevar a cabo 
sus responsabilidades de nuevo. En su lugar, se quejan y pasan sus 
responsabilidades a los demás, diciendo: “Mi situación laboral es 
mala, así que no es fácil para mí ser responsable con mi labor. Yo no 
puedo realizar mi trabajo porque esa persona me irrita”. Mientras 
tanto se dan por vencidos de su deber y dan marcha atrás a su 
servicio.

❀  
Este tipo de persona es fi el a sus propios deberes, pero 
no se preocupa por los pobres o ayuda a otras personas. 

Por ejemplo: cuando se le pide a un niño que levante toda la 
basura, él simplemente levanta un poco. Puede ser elogiado por su 
obediencia, pero no podrá complacer a sus padres por nada más 
que eso. 

Espiritualmente, algunas personas no hacen nada más que ser 
fi eles a sus responsabilidades. Ellos no están preocupados por otra 
cosa sino por el deber que se les da. Cuando usted es fiel a sus 
responsabilidades, pero no se da cuenta de las demás cosas, no 
podrá darle a Dios gran gozo.

Si posee una buena calidad del corazón y está tomando la 
responsabilidad que requiere una fortaleza especial, como lo es 
la alabanza y otras interpretaciones de talento, no solo se está 
preocupando por su responsabilidad. Usted participa de forma 
natural en el cuidado de muchos miembros del equipo o ayuda a su 
célula o al líder de un grupo pequeño a llevar a cabo el ministerio, 
aunque no está directamente a cargo del cuidado de las almas. 

Y en cuanto a las celebraciones especiales de la iglesia, las 
personas con una gran calidad de corazón no solo cuidan muy bien 
de sus propias responsabilidades, sino también por el cuidado de 
todas las cosas alrededor de la iglesia con el corazón de Dios y el 
pastor.

Además, no solo oran por sus responsabilidades y deseos, 
sino que también oran fervientemente por otros obreros de la 
iglesia como si otras responsabilidades fueran las suyas. Solo de 
esta manera, serán de gran gozo para Dios y recibirán grandes 
recompensas en el Cielo.

❀  
Algunos niños no solo recogen la basura en sus 
habitaciones, sino que también vacían los tarros de 

basura cuando se les dice que recojan la basura de sus habitaciones. 
Este tipo de niños también sacan el polvo y mantienen su habitación 
bien ordenada. Le dan satisfacción y complacen a sus padres ya que 
hacen más de lo que sus padres esperan.

Por una parte, hay diferentes tipos de personas que limpian sus 
hogares. Algunos no hacen nada más que limpiar su propio patio 
y barrer solo sus áreas. Hay otros que limpian el área de la puerta 
de la casa al lado o también cuidan la calle en la que está su casa. 
Aquellos que poseen una mente amplia en todas las cosas obtienen 
el respeto y elogio de las demás personas a su alrededor. También 
pueden realizar una gran obra ante los ojos de Dios y darle a Él la 
gloria.

De esta manera, ¿qué debemos hacer para tener la mejor 
calidad de corazón con el que las personas hacen algo más que su 
responsabilidad? Deberíamos poseer un vaso adecuado; que se haya 
santifi cado primero, alcanzado el corazón de sacrifi cio y dedicación 
con fervor en cada asunto.

Los diáconos Esteban y Felipe tuvieron la misma calidad de 
corazón como la de los apóstoles. Es decir, que lograron atributos de 
hijos perfectos de Dios al llegar a ser santos y fi eles. Debido a que 
eran una fuente de amor y alegría a Dios, podían manifestar grandes 
y poderosas obras, señales y prodigios.

¿Qué tipo de calidad del corazón posee usted? Examine para ver 
cuán grande y amplio es su corazón, despójese de toda forma de 
maldad rápidamente y de manera sabía haga más de lo que requieren 
sus responsabilidades.

❀  
Estas personas suelen estar llenas de quejas o 
murmuraciones sin hacer nada con alegría y 

agradecimiento. Con frecuencia molestan o causan incomodidad a 
los demás que llevan a cabo sus responsabilidades. Son negativos 
en todas las cosas y no se sacrifi can a sí mismos ni tampoco sirven a 
los demás. Cuando las personas poseen un corazón grande y amplio, 
no se sienten forzadas a orar porque es su deber, sino que oran 
fervientemente debido a su amor por Dios.

Consideran el avivamiento grupal. Algunos líderes visitan a 
los miembros del grupo y evangelizan a los no creyentes por un 
sentido de deber o con un sentido de tener que responsabilizarse del 
avivamiento. Sin embargo, los que tienen un corazón amplio por 
sus miembros del grupo y se preocupan como si fuera su propio 
cuerpo, con amor por ellos, predican fervientemente el evangelio 
con el deseo de llevar a una persona más al camino de la salvación. 
Solo la alabanza gloriosa sale de la boca de ellos todo el tiempo, y la 
confesión de agradecimiento por la gracia y el amor de Dios Padre, 
abunda en ellos. 

Por lo tanto, ustedes no deben ser reacios o escatimar en el 
desempeño de sus responsabilidades, sino ser fieles a su deber 
generosa y voluntariamente con el amor a Dios. Entonces, podrá 
poseer una mejor calidad del corazón.

1. Lejos de hacer lo que deben, algunas personas utilizan 
sus responsabilidades como una ocasión para actuar mal

3. Algunas personas parecen apenas lograr 
cumplir con su deber 

4 .  A lgunos  hac en  más  que  sus  p rop ias 
responsabilidades

2. Algunos llevan a cabo su deber, pero hacen solo 
lo que es necesario y solo cuando deben hacerlo



Testimonio No. 162  13 de abril de 2014 oticias N M    anmin 4

Spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin 

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 152-848
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048 
http://www.manmin.org/spanish 
         www.manminnews.com
e-mail: manminministry@manmin.org
Publicador: Jaerock Lee 
Editor: Geumsun Vin 

oticias N M    anmin 

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org

Red Cristiana Global Red Mundial de Médicos Cristianos

Libros Urim

Tel: 82-70-8240-2075 
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com

“El Evangelio de la Santidad es 
el camino bendito que nos conduce a Dios”

Yo nací en Etiopía y luego, cuando tenía 18 años, me 
mudé a Ucrania para estudiar. Después de mi graduación 
del colegio en 1998, acepté al Señor por medio de la 
predicación de un amigo, y en el año 2007 me casé con 
Angela. Mientras mi mujer estaba reflexionando sobre la 
vida y su verdadero significado, ella aceptó al Señor, sin 
embargo, siempre sintió sed espiritual.

Llegar a entender el corazón de Dios a través de 
mensajes del Dr. Jaerock Lee

En el año 2009, instalamos una antena satelital para 
poder ver canales cristianos, escuchar los mensajes de los 
pastores y así poder comprender la voluntad de Dios con 
claridad. Cierto día, miré el sermón del Dr. Jaerock Lee 
en TBN Rusia. Fui tocado en gran manera al sentir el gran 
amor de Dios; Su calidez, comprensión, consideración y 
buen corazón. 

En particular, quedé asombrado al oír que los lugares 
en la morada celestial serán diferentes según la medida 
que alcancemos del corazón del Señor. Al escuchar su 
mensaje claro, sentí mucha felicidad porque pude conocer 
al verdadero pastor por el cual siempre había buscado. 
Además, los ojos de bondad del Dr. Lee me hicieron sentir 
su amor por las almas, el cual tocó mi corazón.

En ese momento, el programa del Dr. Lee estaba siendo 
transmitido a las doce de la noche y era un energizante para 
nuestras vidas. En realidad era hora de quedarnos dormidos 
debido al cansancio después de haber trabajado todo el día, 
pero esperábamos con el corazón palpitante y tomábamos 
nota del mensaje. A través de la oración por los enfermos 
transmitida después del mensaje, recibimos el fuego del 
Espíritu y el cansancio desaparecía.

Quisimos escuchar más de sus mensajes, así que 
compramos un ordenador y tuvimos acceso a la página web 
de la Iglesia Central Manmin. Los servicios en la página 
web están disponibles en muchos idiomas como el inglés, 
japonés, chino, francés, inglés y español. También está 
disponible en ruso, así que estábamos muy contentos.

Llegamos a escuchar varios mensajes, entre ellos ‘La 
Medida de la Fe’ y ‘El Mensaje de la Cruz’ cada vez que 
queríamos. Incluso la página web ofrece los archivos de 
audio y los textos de los sermones, así como sus videos, 
por lo que los estudiamos con los textos impresos y 
compartimos la gracia con muchas personas. Además, 
pudimos disfrutar de espectáculos culturales cristianos 
excepcionales y un sinnúmero de testimonios de personas 
que han experimentado el poder de Dios. 

A medida que mi alma prospera, todo marcha 
con prosperidad en mí

El Dr. Jaerock Lee cambió mi corazón y me enseñó a ser 
bendecido en espíritu y cuerpo. Voy a hablar de un ejemplo. 
Sucedió poco después de que abrí una tienda de artículos 
de cuero y accesorios de moda. Otra tienda que vendía el 
mismo tipo de productos que yo, abrió a menos de diez 
metros de mi tienda. Me sentía mal y pensé: “¿Cómo podría 
el propietario hacerlo?” Y oré que la tienda se cerrara.

No obstante, el Dr. Lee tomó este tipo de situación como 
ejemplo durante el sermón. Él dijo que Dios no puede 
contestar la oración que le pide que traiga problemas a los 
demás. Él aconsejó a los creyentes que ofrecieran oraciones 
que pertenecen a la bondad. Me sentí muy apenado y 
avergonzado, y oré con arrepentimiento a Dios. Después, le 

pedí que la otra tienda pudiera realizar buenos negocios y 
que me permitiera tener una buena relación con el dueño.

Además, sus enseñanzas permitieron que me diera 
cuenta del gran amor de Dios que nos dice qué hacer, qué 
guardar, qué no hacer y de qué despojarnos, como está 
escrito en la Palabra de Dios. Puse en práctica cada palabra 
en mi vida, la misma que cambió de manera asombrosa.

En el pasado, solía despedir a mis empleados si ellos 
hacían mal su trabajo, pero ahora ya no lo hago. Me 
examino a mí mismo en primer lugar, doy gracias y trato 
de ampliar mi corazón, y tener bondad y amor en mi 
corazón. Si un empleado comete un error, no lo reprendo, 
sino que lo trato con bondad y con amor, y más bien le doy 
un regalo. Además he llegado a odiar el mal en mi corazón; 
así que ofrecí oración con ayuno y mi esfuerzo para llevar 
una vida que de la fragancia de Cristo.

Entonces, Dios derramó bendiciones sobre mi negocio. 
Ahora estoy manejando tres tiendas y mi diezmo también 
aumentó de 100 o 200 dólares a 500 y 1000 dólares. 
¡Aleluya!

Finalmente visitamos la Iglesia Central Manmin 
que habíamos soñado, y nos registramos

Mi esposa y yo nos preparamos con oración durante 
varios años para poder conocer al Pastor Principal Dr. 
Jaerock Lee. Eventualmente, el 12 de febrero del presente 
año, pudimos visitar la Iglesia Central Manmin que 
habíamos anhelado, y permanecimos en Corea durante 
nueve días.

Me sentía apenado que no pudimos ver el Pastor Principal, 
ya que él estaba orando en la casa de oración de la montaña, 
pero Dios nos dio la gracia inefable y emoción. Pudimos 
asistir a varios de los servicios y reuniones incluyendo el 
Servicio Dominical Matutino, Servicio Dominical Vespertino, 
la Vigilia entera del viernes a las Reuniones de Sanidad 
Divina del Centro de Oración Manmin y la Reunión de 
Oración de Daniel que se lleva a cabo cada noche. Mientras 
tanto, he recibido la plenitud del Espíritu y fui lleno del amor 
de Dios.

Los miembros de la iglesia se veían muy arreglados y 
agradables. Ofrecieron los servicios y la oración con sus 
corazones. Llegaron a estar unidos con esperanza por el Cielo 
y el amor, y llevaban una vida cristiana feliz. Por sobre todas 
las cosas, nos dimos cuenta de que es muy importante orar 
todos los días sin cesar para alcanzar corazones santifi cados. 
Durante la Reunión de Oración de Daniel, la Sra Boknim Lee, 
Presidenta del Centro de Oración Manmin, oró por mi esposa 
y por mí. El fuego del Espíritu Santo vino sobre nosotros, y la 
paz y gran emoción vino sobre nuestros corazones.

Durante el servicio del miércoles, 19 de febrero, mi 
esposa y yo nos registramos como miembros de la Iglesia 
Central Manmin. Recibimos la bienvenida de muchos de los 
miembros de Manmin y nos sentimos muy felices. Fue un 
viaje corto, pero pude ver, escuchar, aprender y experimentar 
muchas cosas. Ahora estoy de vuelta en Ucrania, pero estoy 
lleno de alegría y fervor cuando pienso en el amor de Dios 
que está con nosotros.

Quiero alcanzar el corazón del Señor aún más para 
difundir el Evangelio de la Santidad a la población en 
Ucrania. Doy gracias y gloria a Dios, que me permitió 
conocer el verdadero pastor en estos tiempos finales, los 
cuales están llenos de maldad y pecado, y poder cambiar 
con la palabra de vida.

Hermano Antone y su esposa Angela 
(Kharkov en Ucrania)

•

Ucrania

Iglesia Central Manmin

“Las enseñanzas 
del Dr. Jaerock Lee son lo sufi cientemente 

claras para satisfacer mi sed espiritual. 
Yo estaba muy feliz de conocer 

a mi pastor a quien había buscado con ansias”.


